
 

ПРОТОКОЛ 

  собрания жителей МКД по улице Воровского, 124, города Ижевска, муниципального 

образования Удмуртской Республики по определению параметров инициативного проекта 

и источникам его финансирования 

 

 

Помещение детского сада № 24 

Ул. Воровского, 116 

Дата проведения 

29.12.2021 

Время проведения: 17.15 

Присутствующие жители: 38 человек 

Приглашенные: Представители – спонсоры ООО «Домашняя кухня» 

Собрание открывает Мусалимова Наталья Гайсовна, житель дома № 124, улицы 

Воровского, города Ижевска 

Она поприветствовала жители МКД 124 по ул. Воровского, приглашенных на итоговом 

собрании, темой которого является проект развития, основанный на местной инициативе 

«Наша инициатива».  

Предложила Председателем собрания избрать – Репину Н.Г., секретарем – Глухову Е.Ю. 

Предложение ставиться на голосование. 

Голосование: За – 38 чел.; Против –0 чел.; Воздержались –0 чел. 

Решение принимается. 

 

Председатель Репина Н.Г. познакомила с повесткой собрания. 

Повестка  

•      Информация о конкурсе инициативных проектов  

• Рассмотрение инициативных проектов: соответствие выбранного проекта 

интересам жителей МО (или его части) и целесообразность его реализации.  

• Решение о поддержке приоритетного инициативного проекта. 

• Обсуждение вопроса о наличии правоустанавливающих документов на объект 

общественной инфраструктуры. 

• Утверждение суммы финансирования муниципалитета, населения и спонсоров. 

• Формирование инициативной группы 

• Информация о возврате сэкономленных средствах после проведения торгов. 

• Название проекта 

Повестка ставится на голосование. 

За – 38 чел. Против – 0 чел. Воздержались – 0 чел. 

Решение принимается 

 По - первому вопросу выступила Репина Н.Г. Она еще раз рассказала 

населению возможности, предоставляемые программой. Рассказала жителям микрорайона 

суть программы «Наша инициатива». Озвучила условия участия в проекте, отметив, что 

инициатива должна исходить от населения. Рассказала о процентной доле со 

финансирования проекта, в том числе, населением и процедуре сбора средств. Разъяснила 

присутствующим порядок и сроки участия в программе. Отметила, что рамках реализации 

предполагается вклад населения и спонсоров в проект в денежной и не денежной форме. 

Под вкладом населения и спонсоров в не денежной форме понимаются: предоставление 

неоплачиваемых материалов, транспорта, механизмов, оборудования и трудового участия. 

Наша с вами задача, отметила она, заключается в том, чтобы рассмотреть 

предлагаемые инициативные проекты, выбрать среди них приоритетный, определить и 

утвердить размер и источник его финансирования, а также рассмотреть иные вопросы, 

связанные с участием выбранного проекта в Республиканском конкурсе инициативных 



проектов.  Пожелала удачи и активности населению в хороших начинаниях отметила, что 

после предварительного собрания, которое состоялось 14.09.2021 года появилось много 

информации в СМИ, в новостях на канале «Моя Удмуртия» о детском саде и жителях, 

желающих принять участие в реализации программы Инициативного бюджетирования. 

 

Постановили: принять к сведению информацию о конкурсе инициативных проектов. 

 

По - второму вопросу председатель предложила рассмотреть инициативные 

проекты, подготовленные жителями 

Цигвинцева О.В. – ознакомила жителей с инициативным проектом, 

направленным на приведение плавательного бассейна в соответствующее рабочее 

состояние - для занятий плаванием детей, в том числе детей – инвалидов, по адресу          

ул. Воровского 116, МБДОУ 24 (корпус 3).  

Описание проблемы. Здание дошкольного учреждения корпуса № 3 МБДОУ № 24 

эксплуатируется с 1973 года. Помещения и инженерные системы бассейна корпуса 

планово не ремонтировались с момента эксплуатации. Нам не нужно ничего заново 

возводить и строить, необходимо потратить средства на то, чтобы привести бассейн в 

рабочее состояние. На сегодняшний день бассейн не функционирует с 2019 года и 

родители воспитанников микрорайона, а их более 500 человек, вынуждены возить детей в 

другие микрорайоны города, что неудобно, тем более в период пандемии.  

  Обоснование предложений: В современном и отремонтированном бассейне 

возможно помимо занятий и развлечений для детей детского сада проводить кружковую 

работу по обучению детей дошкольного возраста плаванию с детьми всего микрорайона.  

Ожидаемые результаты Созданные для воспитанников детского сада условия для 

занятий плаванием будут способствовать физическому развитию, оздоровлению и 

закаливанию детей, формированию у низ жизненно-необходимых плавательных навыков. 

Чем раньше научится ребенок плавать, тем полнее скажется положительное воздействие 

на развитие всего детского организма и в том числе у детей с ОВЗ. 

Учреждение сможет оказывать дополнительные услуги по обучению плаванию 

воспитанников других дошкольных образовательных учреждений и микрорайона в целом, 

что позволит освободить родителей от дополнительных поездок по городу с детьми и 

контактировать с другими группами людей. 

Предварительный расчет: Приведение бассейна в соответствующее рабочее 

состояние составляет 1 740 000 руб.00 коп. Ольга Витальевна отметила, что можно 

ознакомиться с предварительными расчетами необходимых расходов     

Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2022 года 

Сведения о планируемом финансовом участии жителей и спонсоров: На 

реализацию проекта мы бы хотели привлечь от жителей 15%, а также дополнительно, на 

финансирование проекта 15 % планируется привлечь средства спонсоров. 

Необходимый объём средств и источники финансирования: при общей смете 

проекта 1 740 000 руб. 00 коп , предлагаем просить республиканские средства в размере 

1 200 000,00 руб. Определить вклад муниципалитета в размере 180 000,00 руб. Размер 

инициативных платежей, то есть средств населения – 180 000,00 руб и спонсоров – 

180 000,00 руб. 

Цигвинцева О.В. отметила, что по данным анкетирования, проведенным до 

собраний: за асфальтирование территории проголосовали - 9 %, за замену межкомнатных 

дверей — 3,6 %, за текущий ремонт бассейна — 87,4 %.   

 

Со вторым проектом выступила Иванова О.А. Она отметила имеющиеся 

проблемы детского сада, озвученные на предварительных мероприятиях: и предложила 

замену межкомнатные дверей 3 корпуса.  



Описание проблемы. Здание дошкольного учреждения корпуса № 3 МБДОУ № 24 

эксплуатируется с 1973 года. За данный период практически не менялись межкомнатные 

двери: старые, деревянные, эстетический вид желает лучшего.  

  Обоснование предложений: Безопасное открытие и закрытие дверей, красивый 

облик.  

  Ожидаемые результаты: красивый уютный вид групповых помещений 

Предварительный расчет: Приведение межкомнатных дверей в соответствующее 

рабочее состояние составляет 580 000 руб.00 коп. Ольга Анатольевна отметила, что 

можно ознакомиться с предварительными расчетами необходимых расходов     

Планируемый срок реализации: до 31 декабря 2022 года 

Сведения о планируемом финансовом участии жителей и спонсоров: На 

реализацию проекта мы бы хотели привлечь от жителей 15%, а также дополнительно, на 

финансирование проекта 15 % планируется привлечь средства спонсоров. 

Необходимый объём средств и источники финансирования: при общей смете 

проекта 580 000 руб. 00 коп , предлагаем просить республиканские средства в размере 

400 000,00 руб. Определить вклад муниципалитета в размере 60 000,00 руб. Размер 

инициативных платежей, то есть средств населения – 60 000,00 руб. и спонсоров – 

60 000,00 руб. 

С третьим проектом выступила Романова Л.В. Она отметила что нужно 

асфальтирование территории  2 и 3 корпуса.  

  Описание проблемы. Территория, где находятся корпуса 2 и 3, асфальтировалась со 

дня основания частично, поэтому вид территории местами удручающий, небезопасный. 

  Обоснование предложений: Безопасное и красивое пространство. 

  Ожидаемые результаты: красивый уютный вид территории двух зданий, безопасное 

местонахождение детей и взрослых 

Предварительный расчет: Приведение территории в соответствующее рабочее 

состояние составляет 1 740 000 руб.00 коп. Людмила Витальевна отметила, что можно 

ознакомиться с предварительными расчетами необходимых расходов     

Планируемый срок реализации: до 31 октября 2022 года 

Сведения о планируемом финансовом участии жителей и спонсоров: На 

реализацию проекта мы бы хотели привлечь от жителей 15%, а также дополнительно, на 

финансирование проекта 15 % планируется привлечь средства спонсоров. 

Необходимый объём средств и источники финансирования: при общей смете 

проекта 1 740 000 руб. 00 коп , предлагаем просить республиканские средства в размере 

1 200 000,00 руб. Определить вклад муниципалитета в размере 180 000,00 руб. Размер 

инициативных платежей, то есть средств населения – 180 000,00 руб и спонсоров – 

180 000,00 руб. 

Председатель: Какие есть вопросы или предложения по представленным 

инициативным проектам?  

Вопросов или предложений не поступило   

Постановили: Принять к сведению информацию об инициативных проектах  

            За –   38 чел. Против – 0 чел. Воздержались – 0 чел. 

            Решение принимается. 

По третьему вопросу председатель предложила провести голосование и 

выбрать приоритетный инициативный проект  

Голосуем.  Кто за текущий ремонт бассейна корпуса № 3 МБДОУ № 24 по адресу, 

Воровского, 116. 

 За – 38   чел. Против – 0 чел. Воздержались – 0 чел  

 

Голосуем за асфальтирование территории МБДОУ № 24  

За – 0 чел. Против – 0 чел. Воздержались – 38 чел 

 



Голосуем за замену межкомнатных дверей  

За – 0 чел. Против – 0   чел. Воздержались – 38   чел 

 

По итогом голосования большинством голосов включаем в конкурсную программу 

«Наша инициатива» - текущий ремонт бассейна корпуса № 3 МБДОУ № 24 по адресу, 

Воровского, 116.  

Необходимо отразить результаты голосования в подписных листах прописав свой 

ответ словами, а не символами.  

 Постановили: Поддержать инициативный проект направленный на текущий 

ремонт бассейна корпуса № 3 МБДОУ № 24 по адресу, Воровского, 116. 

 Голосовали: За –  38 чел. Против –0 чел. Воздержались – 0 чел  

Решение принимается.  

 По -четвертому вопросу заслушали заведующего детского сада № 24 – Хомченко 

Л.И. Она предоставила выписку из Единого государственного реестра недвижимости на 

уже существующий муниципальный объект общественной инфраструктуры и земельный 

участок, на котором находится данный муниципальный объект общественной 

инфраструктуры. Дополнительно будет сделан запрос в Налоговую межрайонную 

инспекцию на выписку из ЕГРН 2022 года. 

 Решение: данную информацию принять к сведению. 

За –   38 чел. Против – 0 чел. Воздержались – 0  чел 

            Решение принимается. 

 

По пятому вопросу выступила Глухова Е.Ю.: Следующий момент, который 

нужно будет определить, это -  решить объем субсидии, который будем запрашивать с 

бюджета республики. Стоимость субсидии составляет 1 млн. 200 тыс. руб. Как 

формируется стоимость субсидии?  Город в случае победы, будет добавлять 15% от 

стоимости. Если просим 1 млн. 200 тыс. руб., то город дает 180 тыс. руб. Спонсорская 

помощь в размере 15 %: это наши депутаты Городской Думы и Государственного Совета, 

ООО «Домашняя кухня», Индивидуальные предприниматели – это еще 180 тыс. руб. 

Вклад жителей, конечно, необязателен, мы можем участвовать в проекте без со 

финансирования. Но есть критерии, которые влияют на победу в конкурсе: это количество 

участников собраний, мероприятий и финансовое вложение. 
На предварительном собрании было предложено 15 % от запрашиваемой суммы, то 

есть мы должны будем собрать 18 тыс. руб. 
Кто будет собирать эти деньги? Деньги будут собирать, в случае победы, члены 

инициативной группы, те люди, которых на этом собрании выберем. Соответственно, вы 

сейчас должны будете решить, будете вкладывать в этот проект или нет. Вам нужно 

проголосовать за % от 1 млн. 200 тыс.руб. Это все будет влиять на победу.  

Население также принимает участие в неденежном формате (демонтировать 

старую плитку, чашу бассейна, вывоз мусора). Имущественный и трудовой вклад от 

населения оценен, согласно калькуляции в размере 10 % от запрашиваемой суммы, то есть 

120 тыс. руб.  

Решили, что что вклад населения будет составлять 15 % от заявленной суммы, 10 % 

трудовой и имущественный, спонсорский вклад – 15 %. 

За – 38   чел. Против – 0   чел. Воздержались – 0   чел 

Решение принимается 

 

По шестому вопросу председатель озвучила кандидатуры, предложенные в 

инициативную группу  

В инициативную группу были предложены следующие кандидатуры от жителей и 

родительской общественности:  

1/Мусалимова Наталья Гайсовна- председатель 



  

 


